

ques-uns ne peuvent se rendre au jour fixé, ils viennent ou avant ou après. Durant l'année dernière, il n'y a eu qu'un membre de décédé, et deux ont quitté la paroisse. J'ai reçu vingt-cinq nouveaux membres de la Petite Ligue.

Notre-Dame du Lac Témiscouata.—Le dévouement dont les Zélatrices de l'Apostolat ont fait preuve pour enrôler de nouveaux associés, est bien propre à consoler le Cœur de Jésus de l'indifférence d'un si grand nombre. Huit nouvelles quinzaines ont été formées; c'est donc une recrue de cent vingt membres nouveaux, qui viennent s'associer aux anciens, pour soutenir le bon combat. Oui! le Cœur de Jésus a dû tressaillir d'allégresse à la vue de ce nouveau bataillon rangé sous son étendard et prêt à engager la lutte pour la gloire de son saint Nom et le salut des âmes. La réception solennelle des Zélatrices attendue depuis si longtemps et qui eut lieu le dimanche, 22 juin, a été pour ces âmes dévouées la récompense d'un si beau zèle; et le Sacré-Cœur, qui ne se laisse jamais vaincre en générosité, a su sans doute les dédommager de toutes leurs peines en leur prodiguant, ce jour-là ses grâces et ses bénédictions. Le cantique de la Ligue, chanté avec âme et suivi d'une courte allocution bien sentie par M. le Directeur, a préparé tous les cœurs à cette pieuse cérémonie. C'était un touchant spectacle que ces vingt Zélatrices prosternées aux pieds du Sacré-Cœur, se consacrant à Lui tout entières et pour toujours, et Le priant de leur accorder la grâce d'une fidélité inviolable à cet engagement solennel. Les rayons de lumières qui éclairaient alors le Cœur de Jésus parlaient à l'âme pour lui redire les consolantes promesses sorties de ce Foyer d'amour: «les personnes qui propageront cette dévotion, auront leur nom écrit dans mon Cœur et il n'en sera jamais effacé... Des trésors incompréhensibles de grâces leur sont réservés.» Oui! promesses consolantes, bien propres à dédommager ces dévouées Zélatrices de toutes leurs peines et à les fortifier dans la résolution de travailler avec une bonne volonté de plus en plus grande à l'extension du règne du Sacré-Cœur. Le salut du S. Sacrement termina cette belle fête dont le souvenir restera particulièrement cher aux Zélatrices.
Adveniat regnum tuum!

ACTIONS DE GRÂCES

Alexandria, Ont.—Guérison obtenue du Sacré-Cœur de Jésus.

Bienville.—Reconnaissance au Sacré Cœur et à S. Antoine de Padoue pour une faveur spéciale.

Boucherville.—Remerciements à S. Joseph et à S. Antoine de Padoue pour faveur reçue.